

42

Compte rendu du Conseil d'Administration extraordinaire du 31 mars 1994

Adoption, à l'unanimité, d'une motion (AITOSS) mandatant le président pour qu'il entame des négociations avec le ministère

Nicole Cleuet (AITOSS à ILLA) résume les actions menées récemment sur le problème du sous-encadrement AITOSS à l'Université : pétition, courrier aux élus du Hainaut-Cambrésis, rencontre avec les chargés de mission du ministère, menaces de ne pas organiser les sessions d'examens et l'inscription des nouveaux bacheliers, assemblée générale des AITOSS, rencontres avec les directeurs d'instituts, la fédération des étudiants de Valenciennes, sensibilisation des élèves des lycées lors des journées portes ouvertes (3.226 lettres ont été signées par les futurs étudiants).

Toutes ces actions ont été décrites par la presse écrite, radiodiffusée et télévisée.

René Bury (AITOSS à l' ILLA) précise que les "*AITOSS iront jusqu'au bout*" (examens, inscriptions) et annonce d'autres actions : filtrage des voitures à l'entrée du campus le 6 avril, manifestation dans les rues de Valenciennes, envoi d'une délégation au rectorat le 8 avril pour remettre 3.226 lettres des lycéens au Recteur.

Francis Morel, SNES-SUP, propose une journée de fermeture de l'université, avec réunion d'une assemblée générale de tous les personnels ; les élus étudiants, les personnalités extérieures des conseils et la presse seront invités. Il suggère que soit préparé un livre blanc sur le sous-encadrement AITOSS (état des besoins dans chaque composante, service et laboratoire).

René Carpentier, député, fait le résumé de ses interventions auprès du ministre, annonce qu'il posera une question orale dans quelques jours et suggère la réunion des 82 maires du Valenciennois afin qu'ils sensibilisent leurs administrés.

Jean-François Cockenpot, trésorier de la Fédération des Etudiants de Valenciennes (FEV), précise que la FEV est totalement solidaire des AITOSS et organisera des actions de masse.

Noël Malvache et Francis Philippe souhaitent que la population soit bien informée de la situation AITOSS, car le développement économique du Hainaut-Cambrésis est fortement lié à celui de l'université.

Ce conseil adopte, à l'unanimité, la motion suivante.

MOTION

Le Conseil d'Administration, à l'unanimité

soucieux d'assurer le développement normal de l'Université dont l'intérêt de l'existence pour les étudiants, pour la Région n'est plus à démontrer,

soucieux de voir l'Université accomplir toutes ses missions avec tout le dynamisme et le sérieux qui lui ont été reconnus par le Comité National d'Evaluation, confronté à la crise aiguë entraînée par le manque de postes AITOSS dont le déficit ne cesse de s'accroître

confronté à la vive réaction des personnels provoquée par l'octroi de 2 postes face aux 162 reconnus nécessaires pour fonctionner

mandate le Président

- pour entamer immédiatement des négociations avec le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche

afin que - soient prises des mesures spéciales conséquentes et très significatives, dès la rentrée 1994, à savoir 11 millions de francs en 1994 et 100 postes A.I.T.O.S.S. dès la rentrée prochaine, conformément au projet d'établissement.

- soit mis en place un plan de rattrapage inscrit dans le contrat de plan quadriennal 1993-1998

- toutes les données soient connues au plus tard le 2 mai 1994.

Le Conseil d'Administration

. conscient de l'impossibilité d'assurer le fonctionnement normal de l'Etablissement à partir de la Rentrée 1994

. partageant les difficultés et colère des AITOSS, appréhende que faute de réponse, ces derniers ne mettent à exécution leurs menaces :

non organisation des examens

non inscriptions des nouveaux bacheliers.

Il décide une fermeture administrative de l'Université le 14 avril 1994 et appelle toutes les forces vives du Hainaut-Cambrésis à soutenir et à défendre leur Université.

Etaient présents :

Personnalités extérieures : Messieurs Leman, Philippe

Collège A : Messieurs Angue, Frohly, Mairesse, Malvache, Thierry.

Collège B : Madame Camion, Messieurs Delhaise, Desrumaux, Desseaux, Gremillet, Level, Morel, Naturel, Nogacki, et Roger.

Collège AITOSS : Mademoiselle Ameye, Madame Cleuet, Messieurs Bury R, Duez, Haine, Kaczmarek.

Collège des usagers : Mesdemoiselles Domise, Lecutier et Pernak, Messieurs Boudy, Cockenpot, Durand, et Moreau.

Membres de droit : Messieurs Mennequier et Vanceulebroeck.

Membres invités : Messieurs Carpentier, Defossez, Fréville et Machelart

Ont donné pouvoir : Messieurs Richez et Parent à Monsieur Philippe, Monsieur Soenen à M. Mairesse, Monsieur Massy à M. Malvache, Messieurs Castelain et Horling à M. Thierry et Monsieur Del Campo à M. Morel.